

# アトリエ活動通信

平成25年6月号

発行責任者 岡安喜久夫



## 梅ジュース作り

毎年恒例の梅ジュースの季節になりました。7月に行う利用者茶話会の際、皆様に飲んで頂く為6月から仕込みを始めます。男性職員がハシゴを使って梅をとる事から始めます。大量の梅を酢で洗い、その後、一度冷凍します。冷凍をすると殺菌作用もあり、酢も少量で済むため飲みやすい味に仕上がります。写真にもあるように利用者の方々に竹串で梅のヘタとりをして頂きました。どんな梅ジュースになるか楽しみにして下さい！！



## 三菱東京UFJ銀行 (新人研修 ボランティア体験)

三菱東京UFJ銀行の新人研修の一環としてアトリエ村でボランティア体験を行いました。社会人として個々が、しっかりと目標を持ちボランティア体験に臨めたのではないのでしょうか？オリンピックのポスターを皆様でちぎり絵にて作成致しました。細かい作業もありましたが素敵な作品になりました！飾っておりますのでご覧ください。



## 七夕

来月はいよいよ七夕です！！アトリエ村の在宅のフロアには皆様に作成して頂いた飾りを順次、飾って行きます。楽しみにして下さい。

## 編集後記

梅雨に入りアトリエ村の玄関先に咲くアジサイの花が雨の日を歓迎しているようにも思えます。蒸し暑くジメジメした日が続いております。この時期は熱中症になりやすいため水分補給をこまめに行い予防をお願い致します。

さて、先日息子の通う保育園では6月生まれの子供の誕生会がありました。息子も6月生まれのため、私も入園当時より欠かさず誕生会には参加しております。さすが来年からは小学生！！しっかりと先生の質問にマイクを使い答える姿に感動してしまいました。(中国)

随時見学を受け付けております。お気軽にお問い合わせください。